

La bulle d'infos



Comment se relaxer...



Mme Mélanie et Mme Séphora ont aménagé une partie de leur classe en SNOEZELLEN.

Mais qu'est-ce qu'un snoezelen?

C'est une pièce sombre décorée avec des objets qui permettent de stimuler les sens (l'odorat, le toucher, la vue, l'ouïe).

Le snoezelen sert à se relaxer, à retrouver le calme, à être zen. Les élèves de la classe V.I.S.A. y vont l'après-midi, après avoir effectué leurs activités.



Pacey et Soan



A propos des Belges!

Ils ont déjà joué deux matchs. Le premier était contre le Canada et les Belges ont gagné 1-0.

Le deuxième match était contre le Maroc mais nos diables ont perdu 0-2.

Il reste un troisième match à jouer contre la Croatie ce jeudi 1er décembre.

On croise les doigts et on encourage nos joueurs!

Mathéo et Kéziah



La coupe du monde 2022



Ce 20 novembre, la coupe du monde de football a été lancée avec un grand show au Qatar.

Plusieurs artistes ont dansé et chanté!

Tout le monde était le bienvenu et les drapeaux des 32 nations participantes ont dansé.

Beaucoup de supporters étaient présents, ils ont vu la coupe géante et un grand feu d'artifice.

Le Qatar a perdu son premier match d'ouverture contre l'Equateur. Les joueurs qataris se sont inclinés 0-2 face aux Equatoriens.

Lucas et Ibrahim



Panpan le lapin

Il y a un nouvel élève dans la classe de Mme Margot, il s'appelle Panpan.

C'est un lapin abandonné. Il a été recueilli par l'institutrice, elle a eu la bonne idée de l'amener en classe.

Panpan se nourrit de foin, d'un peu de carottes. Il boit de l'eau grâce à une bouteille qui ressemble à un biberon. Pendant les vacances, un élève décide de le reprendre chez lui et d'en prendre soin.



*Je suis content
d'être avec vous!*



Ilhan et Lévi

Des marshmallows grillés!

Nous avons envie de nous réchauffer auprès d'un feu de camp et notre imagination s'est laissée emporter... Lors de notre classe verte, l'an dernier, nous avons mangé des marshmallows au barbecue. C'était un très bon souvenir! Mais cette année, les classes de Mme Audrey et de Mme Laetitia ont fait griller leurs marshmallows grâce à ... des bougies! Un délice... 😊



Soan et Lévi

Devinette

Qu'est-ce qui est
invisible et sent la
carotte?

Un pet de lapin



Des expériences!

Quand les élèves de Mme Elizabeth et de Mme Aline font une expérience...

Comment réaliser un volcan en classe?

Vous prenez du bicarbonate de soude et du vinaigre.

Vous enroulez un récipient (une bouteille) avec une feuille de papier, pour le cacher. Vous mettez le bicarbonate dans le fond de la bouteille, ensuite vous versez le vinaigre. Vous obtenez ainsi une réaction chimique qui ressemble à une éruption volcanique: de la mousse pétillante s'élève et s'écoule le long du récipient comme la lave sur les bords du volcan.

Soan et Lévi



Noël se prépare

Plusieurs enfants de l'école vont réaliser des bricolages de Noël. Avec l'aide de Mr Didens, dans son atelier, ils découpent des silhouettes dans une planche en bois en utilisant une scie électrique. Après avoir été décorés, les bricolages seront vendus au marché de Noël le vendredi 16 décembre.



Venez nombreux!!!

Ibrahim et Lucas



Encore un peu de détente...

Chaque vendredi après-midi, les élèves des classes de Mme Audrey et Mme Laetitia se retrouvent pour se relaxer.

Allongés sur le sol, les yeux fermés, la respiration tranquille et profonde, chacun s'imagine se promenant dans la forêt tout en écoutant une histoire.

La séance de relaxation s'est terminée par une position de yoga, le hérisson.

Certains se sentaient fatigués et se sont même endormis, d'autre ont retrouvé de l'énergie.

Pacey et Ilhan



Nos interviews



Madame Éléonore

- Madame Éléonore a 2 enfants.
- A l'école ,elle aime le café et papoter avec les enfants.
- Madame Éléonore et madame Marie sont amies depuis 5 ans.
- Son plat préféré est le menu du vendredi et sa boisson est le Spritz.

Madame Marie

- Madame Marie n'a pas d'enfants.
- Elle aime la nature et se promener dans les montagnes.
- Son animal préféré est le requin baleine.
- Elle aime manger des lasagnes et boire du café ou de l'eau pétillante.

Madame Elsa

- Madame Elsa aime travailler avec les enfants, apprendre et évoluer .
- Elle aime la rose comme fleur .
- Elle aime manger des raviolis bolognaise et boire du coca.
- Madame a déjà voyagé dans plusieurs pays d'Europe .

Anniversaires à venir...

Les élèves

- 02/12 Thyméo (T7)
- 03/12 Thyanis (dys)
- 03/12 Giuliano (dys)
- 05/12 Lou-Anne (T7)
- 09/12 Luciano (dys)
- 10/12 Kelly (dys)
- 12/12 Akram (dys)
- 12/12 Keziah (dys)
- 12/12 Gaspard (visa)
- 13/12 Taylor (dys)
- 15/12 Damian (dys)
- 17/12 Diandra
- 20/12 Ylhan (visa)
- 21/12 Soan (dys)
- 23/12 Océane (dys)
- 31/12 Iris (T6)
- 31/12 Makar (T6)
- Madie (T7)

L'équipe éducative

- 13/12 Mélanie M.
- 16/12 Muriel T.

